

Richard Welton ist der neue Rathauschef

Sindelfingen: Erste Videokonferenz-Sitzung in der Partnerstadt Dronfield

Von unserem Mitarbeiter
Peter Bausch

Sindelfingens Partnerstadt Dronfield ist die erste Kommune in Großbritannien, die nach einem neuen Gesetz ihren Bürgermeister in einer Videokonferenz gewählt hat. Pünktlich zu seinem 60. Geburtstag ist Richard Welton zum neuen Rathauschef in Mittelengland bestimmt worden.



Richard Welton (Bild: Dronfield Eye/z) übernimmt den repräsentativen Job im Rathaus von Lilian Deighton.

So hat es der derzeit ausschließlich von konservativen Politikern besetzte

„town council“ von Dronfield beschlossen. 1968 kommt die Familie des neuen Bürger-

meisters („town mayor“) nach Dronfield, Richard Welton singt als Kind im Chor der neuen Heimatgemeinde und macht laut Berichten im Magazin „Dronfield Eye“ später eine beeindruckende Karriere als Rechtsanwalt und Unternehmensberater.

Rückkehr 2011

Im Jahr 2011 kehrt Richard Welton zurück nach Dronfield und wird 2015 erstmals in den Stadtrat gewählt. Der neue Bürgermeister ist Mitglied im Golfclub und bedauert, dass seine erste offizielle Dienstreise zum Internationalen Straßenfest nach Sindelfingen wegen der Coronaviruskrise verschoben wird. Großbritannien, das in Europa die meisten Coronavirus-Todesopfer beklagt, lockert ganz bedächtig die strengen Ausgangsbeschränkungen.

So sind in der vergangenen Woche in Dronfield die ersten Tennisplätze mit den entsprechenden Abstandsregeln und Hygienevorschriften bereits wieder geöffnet worden.